

CIUDAD RODRIGO

La exposición sobre el Sitio de 1810 supera las 4.000 visitas en su primer mes

La exposición "La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810" ha superado en su primer mes de apertura los cuatro mil visitantes con una cifra concreta de 4.264 personas desde el día 22 del pasado mes de mayo.

Organizada por el Ayuntamiento mirobrigense y abierta en el palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo, "La ciudad frente a Napoleón" recibió la visita de más de 300 extranjeros, en su mayoría de Reino Unido, Francia y Portugal, países con una implicación histórica directa en el tema expositivo.

La muestra del palacio de los Águila estará abierta hasta el próximo mes de diciembre ofreciendo más de 500 piezas originales de la época llegadas de los principales museos de España, Francia y Reino Unido